

PARTAGER EN ACI

AUTREMENT N°6



Lire la [lettre en PDF](#)

Garder le lien

Le COVID nous empêche de vivre comme on le voudrait. Le monde de 2019 nous semble bien loin et pourtant nous aimerions tant revivre sans crainte. Comment faire pour y arriver ? Adopter « les gestes barrières », c'est ce que nous entendons et vivons depuis près d'un an. Mais encore ? Pour retrouver les liens qui nous permettraient de vivre en confiance dans nos relations familiales, professionnelles, en associations, pour retrouver le plaisir d'aller au restaurant, boire un verre au bar, aller au cinéma, on parle du vaccin. Sera-t-il LE moyen pour vivre et retrouver les liens que l'on a mis de côté ?

Du côté de la vie...



Face au vaccin, et à l'évolution de la pandémie et des différents mutants qui apparaissent dans les pays du monde, quelques réactions de personnes connues ou pas pour nous éclairer :

- « La vaccination doit se faire de manière claire, transparente, en partageant à chaque étape toutes les informations : ce que nous savons, comme ce que nous ne savons pas. »
- « Aujourd'hui l'État français mise sur la confiance, le consentement. Je n'ai pas le souvenir d'une autre campagne où l'on demandait le consentement écrit de la population, c'est inédit. Cela peut être un frein mais c'est plutôt le signe, à mon avis que les pouvoirs publics ne veulent pas se précipiter et veulent s'appuyer sur ce lien de confiance. » (Journal La Croix)
- « Ayons confiance en nos chercheurs et médecins. Nous sommes le pays des Lumières et de Pasteur, la raison et la science doivent nous guider. » (Emmanuel Macron)
- « Notre seule chance contre ce virus est le vaccin. Avec le mutant anglais, la menace est différente et il faut freiner la diffusion. Le vaccin est un atout supplémentaire. On ne se séparera pas de ce virus sans une vaccination massive. » (Émission C dans l'air)

Pour lire plus de témoignages : [cliquer](#)

Du côté de la méditation



Seigneur tu nous appelles à la vie, à une vie avec toi et avec d'autres, tu nous appelles à suivre tes traces. Ton invitation à la vie est pour tous. [Lire la suite.](#)

C'était le 17 novembre 2015. Quatre jours après les attentats qui ont coûté la vie à tant de personnes. Et pourtant, ce soir-là, c'est la Paix qui a bien voulu me visiter et m'apporter une certaine forme de résurrection. J'ai décidé de retrouver mon sourire pour accueillir la solidarité. [Lire le texte](#) de Stéphanie Allaes.

Le dimanche 24 janvier, nous lirons l'évangile de Marc. Jésus était parti en Galilée proclamer l'Évangile de Dieu. Il appela André, Simon, Jacques et Jean, qui laissèrent leur barque et leurs filets de pêche pour le suivre. C'est le début de la vie adulte de Jésus et de cette folle aventure qui est toujours vivante. Voici ce que nous en dit Naos. [Lire.](#)

Pour la seconde fois nous fêtons le Dimanche de la Parole de Dieu. Instituée l'an dernier par le Pape François, cette fête veut encourager les croyants à une plus grande familiarité avec la Parole de Dieu, afin que nous puissions être dans le monde des annonceurs de cette richesse inépuisable ». A cette occasion [une fiche de partage](#) sur le texte est disponible sur le site diocésain EnViedeParole <https://www.enviedeparole.org/> Pour obtenir plus [d'explications](#).



Boîte à idées

« LE BONHEUR QUE JE NE SOUHAITE A PERSONNE » DE SAMUEL LE BIHAN



« Être heureux, ça s'apprend ? » C'est la question que se pose cette jeune mère de deux enfants dont un autiste. Forte de son amour inépuisable et de sa détermination face au handicap de son fils, elle a très vite choisi de ne pas subir mais d'agir. Seule contre tous, elle va loin, jusqu'à basculer dans l'illégalité pour obtenir de menues victoires. Où retrouver ce bonheur qui paraît s'être envolé ?

« *Vrai, touchant mais pas larmoyant. L'auteur raconte un combat, celui d'une mère mais aussi le sien, au quotidien. "Le handicap fait ressortir ce qu'il y a de plus beau en soi".* »

« ICI, LES FEMMES NE REVENT PAS » DE RANA AHMAD



Rana, dix ans, fonce sur son vélo flambant neuf. Heureuse, insouciante, choyée par son père, un vent de liberté lui caresse le visage. Quinze jours plus tard, c'est terminé. Son vélo est donné à l'un de ses oncles. Encore quelques mois et elle devra, pour être une bonne musulmane aimée d'Allah, porter l'abaya noire sur son corps. Dans son livre, Rana dévoile les conditions de vie des femmes en Arabie saoudite et raconte son parcours, ses souffrances et, finalement, sa libération

« A PHILEMON » DE ADRIEN CANDIARD



C'est l'énorme succès de l'année 2019, un livre plébiscité par les lecteurs, et cela ne s'arrête pas. Impossible de ne pas le proposer car il est révélateur de nos interrogations profondes. C'est la liberté, si fondamentale dans le christianisme, qui est en jeu ici. Qu'est-ce que cette liberté chrétienne dont parle saint Paul avec tant de finesse ? Un chemin d'humanité. La morale a aujourd'hui mauvaise presse, mais ce questionnement est plus présent que jamais. A lire.

Quelques livres que l'on peut commander sur le site de [La Forge](#) à Marcq, [le Furet](#) à Lille, [Au temps de Lire](#) à Lambersart, [Les Lisières](#) à Villeneuve d'Ascq.

N'hésitez pas à en proposer, à nous les partager, nous les mettrons dans les prochaines lettres.

Pointe d'humour !

FORTE MÉFIANCE DES FRANÇAIS
VIS-À-VIS DES VACCINS ANTI-COVID

ET POURQUOI ? JE CROIS QUE CERTAINS LES
ONT PRIS EN GRIPPE



Vous avez des **idées à nous proposer, une lecture, des initiatives à faire connaître** : envoyez-nous un mail sur aci.lille59@gmail.com (adresse connue de la fédé de Lille qui, le temps du confinement, servira de boîte à lettre commune à tous)

Envoyez votre **compte rendu** d'équipe à :

Pour la fédé de Lille : auprès de votre relecteur habituel

Pour les fédés de Roubaix, Tourcoing et Dunkerque : anne.sivery@orange.fr

Pour le national : comptesrendus@acifrance.com